

Costa Rica: Informe sobre la lucha por los derechos de las personas LGTBI.

Por: Aler. 17/02/2017

En Costa Rica, la lucha por los derechos de las personas LGTBI, ha sido larga y han sido muy pocos los avances. Por eso surgió el Frente por los Derechos Igualitarios: un espacio donde participan representantes de organizaciones, colectivos y activistas, que exigen vivir en una sociedad de Derechos Humanos que realmente respete la diversidad.

Michelle Jones forma parte de este Frente y ella comparte un balance sobre el avance en materia de derechos humanos de las personas sexualmente diversas en Costa Rica y los retos que se vienen para este 2017.

Fuente:<https://www.aler.org/index.php/node/1314>

Fotografía: Aler

Fecha de creación
2017/02/17